



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Reglas y derechos
(Tiempo Extra)

Esto es parte de lo que platicamos sobre algunas de las actividades alrededor del debate; "...Si no me falla la memoria el número final de "apoyos" por candidata fue de 50 personas, invitados pues, pero resulta que algunos le jugaron al "canelas" y metieron más gente con los gafetes, ¿cómo?, sencillo entraba uno, otra persona salía -con gafete- para entregarlo a alguien más y así se multiplicaba...Método que también trataron de utilizar para el acceso de los vehículos. Vaya ejemplo que ponen los representantes de partidos políticos ¿no?...Y bueno con esto como no esperar en las afueras del instituto que se agrediera verbalmente a los contrincantes -concretamente a priistas y panistas- lo menos doloroso que les aventaron fueron las mentadas de madre. De ese tamaño se pusieron las cosas. Son estrategias, ni hablar, lo son y cada quién debe hacerse responsable de los resultados, tal y como lo deben hacer quienes integran el Comité Especial para la Organización de debates del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ¿por qué?, pues porque son corresponsables al ceder, ceder y ceder, pero más aún en la poca pericia para organizar el evento. No veo a la Presidenta del Comité, Patricia Lozano Sanabria, o a Laura Daniella

De ese tamaño se pusieron las cosas. Son estrategias, ni hablar, lo son y cada quién debe hacerse responsable de los resultados, tal y como lo deben hacer quienes integran el Comité Especial para la Organización de debates del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ¿por qué?, pues porque son corresponsables al ceder, ceder y ceder, pero más aún en la poca pericia para organizar el evento

Durán Ceja, salir a decir, pues sí nos equivocamos y asumimos nuestra responsabilidad. ¿Cuál, dirán ellas mismas?, por ejemplo el empecinamiento en que todos entraran al salón del Consejo por la misma vía -amigos y enemigos-, o podría ser el empeño también en que entraran más de los 30 invitados especiales que se habían planteado al principio, sólo por citar algunos puntos...Me entretengo un poco en el primero, porque, -incluso por versión de presentes- no se armó el zafarrancho, porque Dios es muy grande, pero la novatez, empecinamiento o necedad de -ambas- por poco y provoca un desaguisado

lamentable...Este y otros incidentes provocaron que el ambiente en el IEEM estuviera calientito. Ellas saben de lo que se habla. Le seguimos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, padres de familia exigen a las autoridades municipales y estatales pongan atención en los vendedores ambulantes que se ubican afuera de los colegios, pues en el renglón de alimentos se preparan con la mínima higiene...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.